
Vordruck Ergebnisprotokoll 

ERGEBNISPROTOKOLL  

 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES ALTENRHEINE 

Datum der Sitzung: 14.09.2023 

Beginn:  19.30 Uhr Ende: 21.20 Uhr 

Ort: Altenrheine Lambertiring 1                

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  

Top 1: Begrüßung 

 

 

Begrüßung der Gäste und neuen Teilnehmer; die Mitglieder der po-
litischen Parteien hatten sich entschuldigen lassen 

Andreas Gödden  

2  

 

Top 2: Protokoll der letz-
ten Sitzung 

 

Rückblick der verschiedenen Themen aus der letzten Sitzung: Der 
durch den Stadtteilbeirat initiierte Dorftrupp hat die ersten Aufgaben 
gemacht. Weitere Dinge müssen sich nach Rücksprache noch ein-
spielen. Die Einladung zum 40-jährigen Jubiläum der KLJB wurde 
nochmals angesprochen. Zu den Themen der Ampelschaltungen an 
den drei genannten Kreuzungen ist die Rückmeldung vorgelesen 
worden. Zu der Ampelschaltung der Kreuzung Hopstener Damm-
Sandkampstraße-Windmühlenstraße-Konrad Adenauer Ring muss 
nochmals Rücksprache gehalten werden. 

Andreas Gödden  

3  
Top 3: Bericht aus dem 
Rat der Stadt Rheine 

Da die Mitglieder der verschiedenen Parteien entschuldigt waren 
wurde das Nahverkehrskonzept der Stadt Rheine nur kurz ange-
sprochen.  

 

Andreas Gödden 

 

 

 

4  
Top 4: Hinweistafel von 
und für Altenrheine 

Es sollen 2 Personen sich mit den zuständigen Personen in Spelle 
in Verbindung setzen. Termin muss entsprechend noch dazu ver-
einbart werden 

 

Franz Geers, Heiko Isfort  
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5  
Top 5: Defibrillator für 
Altenrheine 

 

Am Lambertifest in Altenrheine soll das Gerät durch Pastor Jan 
Kröger eingeweiht werden. Eine Schulung für eine Gruppe von Teil-
nehmern wird am 19.09.2023 im Lambertihaus stattfinden. 

 

Andreas Gödden 19.09.2023 

6  

 

Top 6: Lambertifest 

 

 

Der Stadtteilbeirat wird ein Schießstand betreuen. Teilnehmer dazu haben 
sich bei Wolfgang Noack und Kay Schwinkendorf gemeldet.  Das Aufbauen 
des Festes wird aufgrund der neuen räumlichen Gegebenheit flexibel zu 
gestalten sein. 

 

Wolfgang Noack, Kay 
Schwinkendorf 

24.09.2023 

7  
Top 7: Nächste Stadt-
teilbeiratssitzung 

 

Die nächste Sitzung wird im Lambertihaus stattfinden. Es soll das dann 
vergangene Jahr nochmals Revue passieren lassen 

 

Andreas Gödden 
30.11.2023  

19.00 Uhr 
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8  Top 8: Verschiedenes 

Ein Teilnehmer sprach die erforderliche Reinigung und Pflege des 
Bürgersteiges und der angrenzenden Hecke an der Reidstraße an. 
Es wird mit dem Eigentümer der Hecke gesprochen. Weiterhin wird 
die Stadt zur Pflege des angrenzenden Bürgersteiges angespro-
chen. 

Die Ampelschaltung, hier die möglichen defekten Sensorkameras 
der Kreuzung an der Paschenaustraße-Russenweg wurde themati-
siert. Der Punkt soll ggf. nochmals mit der zuständigen Strassenbe-
hörde angesprochen werden. 

Frau Karola Hölscher hat aus persönlichen Gründen das Amt des 
Mitgliedes im Stadtteilbeirat zur Verfügung gestellt. Da es kein 
Nachrücker gibt soll ein Vertreter gesucht werden und dem Stadtrat 
vorgeschlagen werden. 

Die Bank am Bücherschrank am Lambertihaus sowie die Umge-
bung wird immer wieder durch Zigaretten und Leergut die dann 
auch in den Anlagen des Kindergartens zu finden sind beschmutzt. 

Beim Treffen der Vorsitzenden der Stadtteilbeiräte beim Bürger-
meister wurde beschlossen, das die Präsenz der Beiräte gestärkt 
und auch mehr veröffentlicht werden soll 

Der Schaukasten am Lambertihaus soll aufgewertet werden. Dazu 
wird der Stadtteilbeirat die nötigen Gelder organisieren. 

Die Bergstraße ist in dem Teilstück in Fahrtrichtung von der Canisi-
usschule zum Wendehammer der Buslinie in einem schlechten Zu-
stand. Es soll bei den zuständigen Stellen angefragt werden welche 
Möglichkeiten hier zur Ausbesserung es gibt, und ob diese Fahr-
bahn ggf. schon im Ausbesserungsplan der Stadt aufgeführt ist. 

Aufgrund der Parksituation von Schwerverkehr auf der Bergstraße 
kommt es regelmäßig zu Verkehrsproblemen mit dem Linienbus 
und andere Verkehrsteilnehmer. Der Herr Frank Fockers wurde da-
zu informiert. 

Ulrich Rengers nimmt an der Veranstaltung BürgerNRW teil. Er wird 
den Stadteilbeirat dazu weiterhin informieren.  

Andreas Gödden  

 


